



Regierungsratsbeschluss vom 01. Juli 2014

Kulturpreis der Stadt Basel - Anpassung Konzept für 2014 - 2017 sowie Anpassung der Kulturpreisverordnung

P140883

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf einer Änderung der Verordnung für die Verleihung des Kulturpreises des Kantons Basel-Stadt vom 17. August 2010 (SG 494.350).
2. Die Änderung wird sofort wirksam.

Begründung

Per 2014 wird die Zusammensetzung der Kulturpreisjury turnusgemäss erneuert. Formal strebt der Regierungsrat eine Erweiterung der Jury sowie eine Amtszeitbeschränkung an. Damit verbunden ist zudem eine inhaltliche Neuausrichtung der Kulturpreis-Konzeption, welche den bisherigen Fokus auf die Vermittlung ausweitet auf die gesellschaftspolitische Dimension der für die Stadt Basel künstlerisch und kulturell relevanten potenziellen Preisträgerinnen oder Preisträger. Die Verordnung für die Verleihung des Kulturpreises des Kantons Basel-Stadt wurde entsprechend angepasst.

